

Umweltamt, 5. Sept. 2017

Mitteilung zur Sitzung des AfUK am 5. Sept. 2017

Luftschadstoffmessungen in Bielefeld

Die Bezirksregierung und das LANUV hatten zum 31. August 2017 zu einem Fachgespräch eingeladen, an dem neben den bekannten Projektgruppenmitgliedern auch Vertreter/innen der Ratsparteien teilgenommen haben.

Frau Notthoff und Frau Dr. Geiger vom LANUV vermittelten die fachlichen und rechtlichen Grundlagen der landeseinheitlichen Messungen. Danach wurden die Messstationen in Bielefeld erläutert und insbesondere die Kriterien für die Messungen an der Herforder Str. im stark belasteten Abschnitt Jahnplatz bis Friedrich Ebert Straße. Hierzu gab es zahlreiche Nachfragen. Zum weiteren Verlauf des Aufstellungsprozesses für den Luftreinhalteplan Bielefeld hat die Bezirksregierung keine Mitteilungen gemacht.

M. Wörmann